

BIBELTAGE

Mit Gottes Wort ins neue Jahr

Mo, 29.12.2025 – Di, 6.1.2026

Gästehaus Bethel • Maisenbach

mit Kurt Philipp und weiteren Referenten



Mo, 29.12.	19:30 Uhr	Mit Jesus unerschrocken in die Zukunft (Joh. 14,1–6)	Wilfried Sturm
Di, 30.12.	9:45 Uhr	Der verheiße Nachkomme: Kain? Seth? (1. Mose 3,15 u. a.)	Martin Meyer
	19:30 Uhr	Der verheiße Nachkomme: Noah? (1. Mose 5,29 u. a.)	Martin Meyer
Mi, 31.12.	9:45 Uhr	Der verheiße Nachkomme: Mose? (2. Mose 2,1–10 u. a.)	Martin Meyer
	19:30 Uhr	Altjahrabend: Der HERR hat dein Wandern auf sein Herz genommen (5. Mose 2,7) (nur für Hausgäste)	Martin Meyer
<u>Do, 01.01.</u>	9:30 Uhr	Jahreslosung: „Siehe, ich mache alles neu!“ (Offb. 21,5)	Martin Meyer
	19:30 Uhr	Der verheiße Nachkomme: Samuel? (aus 1. Sam. 1+2)	Martin Meyer
Fr, 02.01.	9:45 Uhr	Der verheiße Nachkomme: David? (aus 1. Sam. 16)	Martin Meyer
	19:30 Uhr	Mit Gottes Wort ins neue Jahr: gegründet im Glauben	Kurt Philipp
Sa, 03.01.	9:45 Uhr	Mit Gottes Wort ins neue Jahr: als geliebtes Kind Gottes	Kurt Philipp
	19:30 Uhr	Mit Gottes Wort ins neue Jahr: als geführter Jünger Jesu	Kurt Philipp
<u>So, 04.01.</u>	9:30 Uhr	Gott ist unsere Zuversicht und Stärke	Kurt Philipp
	19:30 Uhr	Mit Gottes Wort ins neue Jahr: geborgen und gerüstet im geistlichen Kampf	Kurt Philipp
Mo, 05.01.	9:45 Uhr	Mit Gottes Wort ins neue Jahr: getragen in Anfechtungen und Prüfungen	Kurt Philipp
	19:30 Uhr	Israelgebets- und -informationsabend: Mit Gottes Wort ins neue Jahr: gebetsfreudig vor dem Gnadenstuhl	Kurz Philipp
<u>Di, 06.01.</u>	9:30 Uhr	Mit Gottes Wort ins neue Jahr: getrost dem herrlichen Ziel entgegen!	Kurt Philipp

(Unterstrichen: Zionsaal, alle anderen: Jerusalemsaal)

Änderungen vorbehalten!



Martin Meyer – als Missionarskind in Japan geboren und aufgewachsen. Von 1985 bis 1998 als Missionar in Japan tätig, zusammen mit seiner Frau Ruth und ihren drei Kindern. Nach der Rückkehr nach Deutschland 10 Jahre Reisesekretär für die Liebenzeller Mission; dann 4 Jahre lang Gemeindepastor in einer deutschen Gemeinde; parallel dazu baute er zusammen mit seiner Frau eine Missionsarbeit unter Japanern in Europa auf. Seit 2012 Mitarbeit im Werk Zedakah. Sein Christuszeugnis ist seither geprägt von zwei Schwerpunkten: Missionsdienst unter Japanern und Dienst der Liebe an Israel. Seit 2016 Vorsitzender des Vereins Zedakah e. V.



Kurt Philipp – Jahrgang 1949, seit 1978 verheiratet mit Elvira. 4 Kinder und 14 Enkelkinder. Nach 9jähriger Tätigkeit als Bankkaufmann 20 Jahre Missionar und Bibellehrer in Südamerika. Von 1995 bis 2018 Mitarbeiter (2002–2018 Leiter) im Bibel- und Erholungsheim Haus Felsengrund in Zavelstein. Seither im aktiven Ruhestand als freier Verkündiger, Seelsorger und Bibellehrer unterwegs.